

POLISSEUR

Le polisseur devra polir, sabler, masquer et préparer les pièces pour des meubles haut de gamme destinée aux intérieurs d'aéronefs. Le polisseur est responsable d'effectuer des réparations sur des variétés d'essence de bois et différents types de vernissage. Il doit savoir polir et réparer plusieurs types de finis. Enfin, il sait comment préparer les pièces pour le vernissage de même que la peinture et faire les retouches qui s'imposent. Dans le cadre de ses tâches, ce salarié peut démonter et remonter des pièces sur les monuments sur lesquels ils travaillent. Le travail pourra nécessiter de travailler dans l'avion.

Envoie ton CV directement à notre équipe RH: f.paezbecerra@facc.com

Ne manque pas cette chance de décoller vers un avenir prometteur!

POLISHER

The polisher will have to polish, sand, mask and prepare parts for high-end furniture for aircraft interiors. The polisher is responsible for performing repairs on varieties of wood species and different types of varnishing. He must know how to polish and repair several types of finishes. Finally, he knows how to prepare the pieces for the opening as well as the painting and make the necessary alterations. As part of his duties, this employee can disassemble and reassemble parts on the monuments on which they work. The work may require working on the aircraft.

Send your resume directly to our HR team: f.paezbecerra@facc.com

Don't miss your chance to take off toward a bright future!



FACC Solutions (Canada) Inc. 4149 Autoroute 440

Web www.facc.com

Laval, QC, H7P 4W6 Canada